

Communiqué de presse – 3 mars 2010

**L'UNIFAB FELICITE M. BENOIT BATTISTELLI ELU
A LA PRESIDENCE DE L'OFFICE EUROPEEN DES BREVETS
ET SE REJOUIT DE LA POSITION QU'IL OFFRE AINSI A LA FRANCE**

La nomination de M. Benoit Battistelli, Directeur général de l'INPI, à la tête de l'Office Européen des Brevets (OEB) est une bonne nouvelle pour l'Europe, pour la France et pour la lutte contre le faux.

Cette élection vient récompenser un parcours d'excellence initié à l'ENA, ponctué de fonctions à la DGCCRF, dans les missions économiques d'Italie, d'Inde et de Turquie, et passant par Bercy, notamment auprès du ministre de l'Industrie, avant de rejoindre l'INPI.

Les entreprises membres de l'Unifab, heureuses du partenariat qu'elles ont construit avec lui à l'INPI, de l'écoute qu'il leur a offerte, des actions régionales qu'il a menées à travers le monde et auxquelles il les a associées, et de la considération qu'il a apportée à la lutte contre la contrefaçon tout au long de son mandat, lui souhaitent bonne chance dans ses futures fonctions qu'il honorera de sa justesse, de sa rigueur et de son dynamisme.

Il est de bon augure que ce haut responsable mette au service de 420 millions d'Européens son ambition et ses idées sur ce que doit être la propriété intellectuelle de demain.